

第9回 東金市外三市町清掃組合新ごみ処理施設処理方式検討委員会 会議録

<開催日時>

平成31年2月22日(金)午後3時から午後3時30分まで

<開催場所>

東金市外三市町清掃組合 2階小会議室

<出席者>

○新ごみ処理施設処理方式検討委員会

荒井委員長

藤原委員

※出口副委員長は職務上の都合により欠席

○事務局

東金市外三市町清掃組合

二井事務局長、小川総務課長、片岡計画係長、日暮副主査、北田主事

○パシフィックコンサルタンツ株式会社

篠木技師

<会議内容>

1. 開会

2. 議事

(1) 答申書(案)について

3. その他

4. 閉会

<議事概要>

2. 議事

(1) 答申書(案)について

- ・答申書(案)について説明し、次回の答申に向けて、表現方法や文言の修正についてご意見をいただいた。

【以下主な質疑・意見】

(1) 答申書(案)について

<委員> 答申書「おわりに」の12行目後半、「運転管理状況や運転上の課題等のヒアリングを行いました。」とあるが、「課題等の」ではなく「課題等について」の方が文章として良いと思う。

また、13行目に「近年の技術動向や物価変動」とあるが、この「物価変動」という表現について、本検討においては物価変動等の考慮はしていないため、記載の再考もしくは原案とする場合には、その部分がどこにあたるのか説明できるようにした方が良い。

<事務局> 了解しました。記載内容を修正いたします。

<委 員> 本編2ページの文末の「以上の結果から、本委員会は新ごみ処理施設における～」は「本委員会は、本組合の新ごみ処理施設」と記載し、一般的な新ごみ処理施設を意味しているのではなく、組合事業としての新ごみ処理施設のことを言っているという表現にした方が良いと思う。

また、同ページに記載されている「ごみ処理施設整備の計画・設計要領2017改訂版」について、答申書が一般に公開された時にどのような資料かわかるように、この図書の説明をどこかに記載したほうが良い。

<事務局> 了解しました。

3. その他

- ・第10回処理方式検討委員会において答申を実施することとし、日程は2月28日午後2時から開会することを確認する。
- ・答申書の組合ホームページへの公表について、本編は公開することとし、資料編については、一部がメーカーからのヒアリング結果を反映していることから、メーカーアンケートにご回答いただいたメーカー全社に確認し、了承をいただけたら公開することとした。

4. 閉会